

Buscar ...

Buscar

[Iniciar Sesión](#)

[Registrar](#)

[Alicia Kirchner visitó Lanús y entregó diplomas a jóvenes de todo el país](#)



Se trata de un programa impulsado por el Ministerio de Desarrollo Social.

Fueron premiados 340 proyectos relacionados con la ciencia, la educación y el deporte. Ante casi tres mil jóvenes de todo el país, la ministra de Desarrollo Social, Alicia Kirchner, entregó diplomas a los ganadores del programa Nuestro Lugar en la Universidad Nacional de Lanús. De los 1.700 proyectos comunitarios presentados, 340 fueron premiados y ahora con una financiación de hasta 20 mil pesos podrán plasmarse y llevarse a cabo en distintas regiones del país.

Cada una de las propuestas tiene un fuerte anclaje social. A grandes rasgos están relacionadas con la creación de instituciones educativas, radios comunitarias y hasta la gestación de espacios de recreación. “La idea principal fue que los jóvenes, de 14 a 18 años, colaboren con la ciudadanía y participen en el desarrollo del país”, afirmó la ministra durante el acto que se desarrolló en el salón José Hernández.

De la ceremonia participaron también el intendente de Lanús, Darío Díaz Pérez, y la rectora de la universidad, Ana Jaramillo. Todos ellos, junto a la funcionaria de Desarrollo Social, entregaron simbólicamente 24 diplomas en representación a cada uno de los ganadores de las distintas provincias de todo el país, desde Jujuy hasta Tierra del Fuego.

Por eso, entre medio de la gran marea de grandes y chicos presentes, se podían ver carteles o banderas con inscripciones como “Santa Cruz”, “Aguante Tucumán” o “Club Unión de Lanús”. Justamente los jóvenes de esa institución de la región fueron uno de los premiados por su propuesta presentada para la creación de un medio de comunicación audiovisual que ya empezaron a construir.

“Hasta ahora sólo se levantaron las paredes”, contaron a este diario varios chicos del club. Pero seguramente el dinero que le otorgará la Secretaría de Niñez, Adolescencia y Familia, por única vez, le servirá para adecuar debidamente el estudio con las herramientas necesarias.

En ese sentido, el ministerio “invirtió alrededor de nueve millones de pesos para la puesta en funcionamiento de los planes”, remarcó en diálogo con La Unión Alicia Kirchner sobre el programa que ayer lanzó su segunda etapa, que cerrará su inscripción el 17 de julio y premiará a 600 planes.

Sobre el cierre de la jornada, la ministra recibió algunas cartas, saludos y regalos a un costado del escenario, antes de presenciar los primeros temas del grupo Los Cafres, que le dieron un cierre musical al evento, que terminó con más de un millar de jóvenes cantando y bailando.